

tir à l'arc - france de tir en campagne

MONTLOUIS VICE-CHAMPION

La Compagnie des Archers du Val de Loire, qui organisait les championnats au château de Candé à Monts, a décroché la médaille d'argent.

À défaut d'avoir obtenu son huitième titre, la Compagnie des Archers du Val de Loire s'est de nouveau illustrée lors de la 15^e édition des championnats de France par équipes de tir en campagne, dimanche à Monts.

Dans le cadre, décidément propice au tir à l'arc, du château de Candé, les archers montlouisiens ont en effet décroché la médaille d'argent.

Précisons que le club de Montlouis, comme le veut la tradition, organisait l'épreuve en tant que tenant du titre. De quoi ajouter à sa motivation. Tout en sachant que le tir en campagne est une de ses spécialités de longue date. Pour preuve, la CAVL est montée 11 fois sur le podium en 15 participations. Un record absolu.

La CA Saint-Avertin Sports, qui se distingue également en la matière et arrive d'ailleurs en deuxième position, ne totalise que 4 podiums. Les Saint-Avertinois ont laissé passer leur chance d'augmenter leur score en s'inclinant en petite finale face aux



L'équipe de Montlouis avec, de gauche à droite, Chantal Porte, Jean-Paul Laury, Guillaume Letissier et Cécile Laury.

Archers du Bassin d'Arcachon (49-32).

A vrai dire, la hiérarchie a été scrupuleusement respectée tout au long des deux jours de ces France. Car dès les qualifications sur 24 cibles, le samedi, La Flèche d'Afrique Ludréenne (club près de Nancy) était en tête avec 982 points devant

Monlouis (980), Arcachon (970) et Saint-Avertin (938).

Le dimanche, sur 12 cibles, on retrouvait encore Ludres avec le meilleur score (160), devant Montlouis (159) et Arcachon (154). Seul Rambouillet était venu s'intercaler (155).

Donc, c'est sans réelle surprise que l'on retrouvait Ludres, Montlouis, Arcachon et Saint-Aver-

tin en demi-finales, après les duels sur 4 cibles des quarts. Et la finale opposait logiquement Ludres à Montlouis, qui avaient tous deux dominé les débats.

« Cette logique s'explique par la formule retenue pour ces France, analyse Jean-Paul Laury. C'est le format international qui oblige à avoir trois archers dans les trois armes différentes : arc à poulies, classique avec viseur, classique sans viseur. La présence d'une femme dans l'équipe étant une obligation supplémentaire. Dans ce contexte, la performance de l'archer sans viseur est déterminante. Nous, on avait la chance d'avoir Chantal Porte qui est tout de même championne du monde. »

Mais Ludres, avec Clément et Faucheu était également super bien armé. D'où la victoire des Lorrains.

Gérard Mathieu

En finale. Ludres bat Montlouis (Letissier, Laury, Chantal Porte) : 46-34.

Petite finale. Arcachon bat Saint-Avertin (Dardant, Papin, Roxane Delannoy) : 42-39.

en bref

COURSE A PIED
Corrida de Saint-Cyr
ce samedi

La course pédestre la Corrida de Saint-Cyr se déroulera samedi 10 octobre avec une course enfants (nés entre 1997 et 2000) à partir de 17 h 45 et la course adultes à 18 h 30. Une fois encore la rue du lieutenant Colonel-Mailloux à Saint-Cyr sera le théâtre d'une belle course sur route.

Cette année sera la dernière édition de la Corrida avant que l'équipe d'organisation ne propose une nouvelle course. Déjà de nombreux inscrits et un plateau de qualité.

Informations pratiques : les inscriptions sont à faire parvenir à RSSC athlétisme, stade Guy Drut, allée René-Coulon, 37540 Saint-Cyr-sur-Loire, avant le 8 octobre.

Le 9 octobre, inscriptions possibles au stade Guy Drut à Saint-Cyr-sur-Loire de 18 h à 20 h et le jour de la course sur place de 15 h à 18 h 10 (majoration de 1€).

Tous les participants se verront offrir un lot.

Les bulletins peuvent être retirés à la mairie de Saint-Cyr, au magasin Athlé running rue d'Entraigues à Tours, ou sur le site <http://corridasaintcyr.rssc-athle.com>

marche - francophonie

Hervé Davaux vainqueur des 20 km



Hervé Davaux (à droite).

Le marcheur de l'A3 Tours, Hervé Davaux, participait samedi, aux Jeux de la Francophonie à Beyrouth sur 20 km marche. Avec une jolie performance à la clé : 1^{er} en 1 h 25' 52" !

Dans quel état d'esprit avez-vous préparé cette compétition ?

« Après l'euphorie des Mondiaux, j'avoue que j'ai eu un peu de mal. Le retour à une vie normale, une reprise sur un entraînement plus violent qu'une préparation de 50 km, le travail... Je n'étais pas au mieux pour me mobiliser en vue de ces Jeux.

« A côté de ça, j'ai bien vu que physiquement j'étais prêt pour refaire une perf. Les jambes étaient encore douloureuses après Berlin, mais j'ai retrouvé assez vite une aisance à l'entraî-

nement. Ma dernière séance de vitesse, sur les 10 km de Tours m'a confirmé cet état de forme (39'46). C'est juste la tête qui avait du mal à se mobiliser. »

Quel objectif vous étiez-vous fixé avant le départ ?

« L'objectif c'était le podium. Le temps, je n'y pensais pas trop, je voulais juste marcher vite et être devant. Depuis le mois d'avril, je cherchais à faire un gros 20 km au niveau international. »

Et comment s'est déroulée votre course ?

« Je savais qu'il y avait un Tunisien fort (1^{er} à Berlin sur le 20 km) et un jeune Français qui avait réalisé de bonnes perfs cette année (7^e des championnats d'Europe espoirs). Je suis parti devant, en compagnie du Tunisien. Au 9^e, il fallait que j'accélère pour le lâcher avant le 15^e. J'ai alors enchaîné des kilomètres en 4'15... Et il a craqué ! Je finis en contrôlant les 4 derniers kilomètres. »

Vous êtes donc satisfait de votre résultat...

« J'espérais peut-être mieux au niveau chronométrique, mais il faisait relativement chaud, malgré le départ matinal. Mais l'objectif est atteint. Je gagne en contrôlant la course, c'est l'essentiel. »

athlétisme - interclubs jeunes à vineuil

Les équipes de l'A3T brillent



Blanchard (A3 Tours) dans ses œuvres !

(Photos correspondant NR, Patrice Juin)

Bien sûr, il faudra attendre encore un peu avant d'en avoir le cœur net. Mais déjà, certaines équipes peuvent rêver, au vu de leurs perfs d'hier, de participer aux finales nationales des interclubs jeunes, prévues les 24 et 25 octobre prochain. A Dreux pour le niveau national, à Forbach pour le niveau promotion.

En nationale, l'A3 Tours espère aussi faire partie du voyage à Dreux. Son équipe minimes-cadettes a réalisé ce qu'il fallait dimanche, rendant une carte de 9.877 pts. Là aussi,

la réponse définitive est à attendre. Chez les garçons, dans cette même catégorie, un trou à la marche est venu plomber le bilan global (9.110 pts). A la perche et au javelot, pourtant, la quantité du groupe tourangeau s'était fait remarquer.

Les résultats

PAR CLUBS. Minimes-cadets. Nationale : AJBO (10.911), A 3 Tours (9.110). Promotion : 1. AMO Mer (6.991 pts), Dreux (6.481), EVMA (5.791), Avoine (5.356).

Minimes-cadettes. Nationale : A 3 Tours (9.877).



Alexandre Folacci (A3 Tours) au javelot

Juniors-espoirs. Nationale : ECO (9.201), AJBO (8.299), A3 Tours (7.793), Asfas (4.575); Promotion : ES Jouy (3.149)

Juniors-espoirs filles. Nationale : ECO (10.869), AJBO (10.225), A 3 Tours (5.966).

HOMMES. 320 haies : 1. J. Thomas (A3 Tours), 44"89; perche : 1. F. Rousseau (A3T), 4,40 m; 3.000 m steeple (92) : 1. B. Lamblin (A3T), 1,87 m; 5.000 m : 1. S. Pronko (A3T), 17'23"44; 100 m haies : 1. E. Deslandes (A3T), 14"39.

FEMMES. Disque (0,8 kg) : 1. L. Waitzmann (A3T), 30,08 m; Javelot (600 g) : 1. M.-Y. Natu Ma Nwateapo (A3T), 32,71 m; 800 m : 1. H. Menard (A3T), 2'22"54; 3.000 m : 1. E. Barreau (A3T), 9'50"16.